

Herrn
Wolfgang Rehfus
Postfach 515
CH-8802 Kilchberg
email: SolarPeace@DolphinsDesign.ch

21. Februar 2007

BMAA-AT.3.19.11/0002-III.6/2007

Sehr geehrter Herr Rehfus!

Vielen Dank für Ihr Email vom 5. Februar, das ich im Namen von Frau Bundesministerin Dr. Ursula Plassnik beantworten möchte.

Die Atlantiküberquerung des Solarkatamarans „Sun 21“, auf die Sie in Ihrem Schreiben hinweisen, ist in der Tat eine beachtliche Leistung. Sie zeigt auf eindrucksvolle Weise, dass der Einsatz erneuerbarer Energien anstelle von fossilen Brennstoffen selbst unter extremsten Bedingungen möglich ist. Österreich ist sich der Einsatzmöglichkeiten und der besonderen Bedeutung erneuerbarer Energiequellen bewusst – über 70 % unserer heimischen Stromproduktion stammt aus erneuerbaren Energiequellen: Biomasse, Sonne, Wasser und Wind – und verfolgt auch seit Jahrzehnten eine konsequente Anti-Atompolitik.

Wir sind wie Sie überzeugt, dass Atomenergie keine nachhaltige Antwort auf die Herausforderungen des Klimaschutzes und der Energieversorgung in Europa ist. Österreichische Konsumenten können sich daher auf den Webseiten unseres Energiemarktregulators E-Control GmbH (<http://www.e-control.at>) über den Energiemix heimischer Stromanbieter informieren und bewusst Ökostromanbieter wählen. Wie Sie sehen, ist Österreich schon heute bemüht, einen Beitrag zum Aufbau einer zukunftsorientierten Energieversorgung zu leisten.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Christian Krepela
Leiter der Abteilung für Verkehr und Energie,
Umweltschutz